

Helferkreis (HK) Asyl bittet um neue Winterkleidungsspenden

- Mit dem Kälteeinbruch Mitte November ist die Winterkleidung in der Kleiderkammer des Helferkreises (HK) Asyl knapp geworden. Der HK Asyl bittet deshalb um neue Spenden: Benötigt werden Winterjacken und -pullover für Frauen und Männer in den Größen S und M sowie Winterschuhe in den Größen 37/38 sowie 40/42. Außerdem sind Decken und Teppiche willkommen. Über einen Spender, der eine Nähmaschine zur Verfügung stellen kann, würden sich die Familien in der Containersiedlung am Heuweg besonders freuen.
- 10 Kleidung und Haushaltsgegenstände können im Keller des Pfarrheims Maria Patrona Bavariae, Haselsberger Str. 9, am Montag, 4. Dezember 2017, zwischen 17 und 19 Uhr abgegeben werden. Der HK Asyl dankt vorab allen Spendern für die großzügige Unterstützung.